
▲荷之上の狭い道

▲五之三の狭い道

問
　
過
去
の
要
望
箇
所
の
実
施

状
況
は
。

答
　
市
道
五
明
荷
之
上
線
、
市

道
五
之
三
71
号
線
な
ど
の
路
線
。

　
今
年
度
完
了
予
定
は
、
市
道

五
之
三
４５
号
線
、
７８
号
線
。

問
　
荷
之
上
・
五
之
三
地
区
で
、

救
急
車
な
ど
が
通
行
困
難
な
狭

い
道
路
が
あ
る
が
、
地
元
住
民

か
ら
道
路
拡
幅
の
要
望
は
あ
る

か
。

答
　
土
木
課
長
　
荷
之
上
町
中

焼
田
・
川
田
地
内
の
市
道
荷
之

上
32
号
線
の
１
路
線
が
あ
る
。

政新会
早川 公二 議員

問
答 荷
之
上
・
五
之
三
の
狭
い
道
を
広
く

様
々
な
角
度
か
ら
検
討
し
て
い
く

問
　
１
問
目
の
箇
所
の
要
望
は
、

以
前
か
ら
申
請
さ
れ
て
い
る
の

か
、
な
ぜ
要
望
に
応
え
ら
れ
な

い
の
か
。

答
　
平
成
24
年
度
、
平
成
2８
年

度
、
令
和
２
年
度
に
土
木
申
請

書
の
提
出
。

　
幹
線
道
路
や
他
地
区
か
ら
の

要
望
な
ど
を
考
慮
し
、
次
の
整

備
路
線
を
選
定
し
た
た
め
。

問
　
早
期
の
拡
幅
を
望
む
が
今

後
の
計
画
は
。

答
　
市
全
体
の
予
算
を
考
慮
し

な
が
ら
、
様
々
な
角
度
か
ら
検

討
し
、
整
備
路
線
を
選
定
し
て

い
く
。

問
　
市
長
の
考
え
は
。

　
　
市
長
　
順
番
に
整
備
し
て

い
く
。

問 問 問答 答 答

問答

問答

　８月１日、巨大弥富金魚イルミネーション点灯式が行われました。
　８月 15、16 日に行われたメインである「本物の弥富金魚すくい」は、愛知県に緊急事態宣言が発令されていたため
参加者も少なかったですが、宣言が解除された 29、30 日には、両日合わせて約 3000 人の方がイベントに参加してくだ
さいました。参加者には弥富市の観光ガイドブック等を配布し、市のＰＲも行いました。（弥富市が後援し、弥富市観光
協会が主体となって実施）　今後も市の職員がきんちゃんと共にどんどん外に出て、市外から人を呼び込めるよう弥
富市のＰＲ活動を「ガンバル！！」と意気込みを感じました。

　平成 23年度より始まった広島研修は、今年度新型コロ
ナウイルス感染症の拡大防止のため、中学２年生の派遣を
見送ることになりました。その代替として、１つ目は、広
島から被爆者ピアノを持ち込み、コンサートを行います。
　２つ目は、被爆経験者から体験談をリモートで行います。
　３つ目は、SDＧｓの中で「平和と公正をすべての人に」
をテーマに講師を招いての講話を行います。各中学校の特
徴と特色を生かしながら、生徒が学びたい方向で取り組み
が行われます。

避難所における感染症防止対策研修　

「宵の明治村」

コロナ禍での平和教育

　新型コロナウイルス感染症対策等の対応が円滑に実施できるよう
に、午前中は講義として福祉課、児童課、健康推進課担当者などに
避難所における衛生環境整備のポイントを学びました。
　午後は非常配備の避難所担当者等により、ゾーニングレイアウト、

受付設営の後、被災者受け入れから居住スペースへの誘導
までの一連の流れを体験しながら学びました。
　今後も、避難所運営について防災会や自治会に対する啓
発用のビデオの作成等に取り組んでいきます。
　市民の皆さまには、「自分の住んでいる場所が避難の必
要があるのかの確認」「親戚や知人の家などへの避難が
可能かの確認」をお願いします。

訴
訟
の
結
果
報
告

９
月
定
例
会
の
あ
ら
ま
し
　
議
案
等
の
賛
否
状
況一覧

令
和
元
年
度
決
算

委
員
会
レ
ポ
ー
ト
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質
問

や
と
さ
ぽ

お
し
ら
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